

2023年1月2月例会報告

江月水仙ロード＆をくずれ水仙の里ウォーキング

快晴、絶好のウォーキング日和となりました。
2台の車に分乗し、一路鋸南町に。

最初の散策コース「江月水仙ロード」。

房総の水仙栽培は江戸時代から続いています。
花の少ない正月に育て江戸の町まで出荷しました。大変人気があったそうです。



青空の下、菜の花畑と水仙畑のコラボレーションを堪能しながらの散策。振り向くと遠くに富士山も眺めることができました。

たっぷり楽しんだ後再び車に乗り次の散策コース「をくずれ水仙の里」へと向かいました。ここは佐久間ダムを作ると共にダム周辺を自然公園としました。

「日本一の水仙の里」の看板を右折しトンネルを抜けると斜面一面に広がる水仙が現れ「オードよめき」が起きました。

地元住民の方々の努力で山の斜面の木を伐採し毎年水仙を植え続けています。その姿は圧巻です。また、桜、梅、アジサイ、彼岸花など四季折々に楽しめるように工夫されています。

まずは紅梅・白梅広場。既に五分咲き。足元には彼岸花の葉っぱが群生していました。桜並木も蕾を付けところどころに開花した桜（河津桜）もありました。

上から景色を眺めたいと展望台に挑戦。展望台から眺める水仙の広がりに「大変だったけど登ってよかったわ」の声。これからもどんどん水仙が広がる予定です。

道の駅「保田小学校」に寄り「お土産とおや

つ」タイム。おやつは学校給食人気のメニュー「黄な粉揚げパン」でした。

2月例会はバーベキュー大会＆探梅ウォーキング。

車3台で出発。まずは白井公民館横の「道祖神」見学から。

白井村の入り口に置かれた道祖神は村に悪いものが入らないように見張ります。ここは「白井の荘」という荘園でした。

次に向かったのがその先にある「まつくれば（馬つくれ場）」と言われる広場。馬の蹄鉄を装着したり修理したりするところです。この近辺の人たちが馬を連れて集まったところです。そこには2体の「馬頭観音」が置かれています。



江戸時代は馬を大切にしていたことが分かります。

ひとしきり歩いた後は、恒例のバーベキュー大会。今回はノンアルコールのビール付き。

そして特別メニューとして落ち葉で作る「焼き芋」これは探梅ウォーキングが終了してからのおやつ。

「こんなにおいしい焼き芋食べたことがないわ」の声。落ち葉でじっくり焼いた焼き芋のおいしさを堪能してもらいました。

梅を求めて泉自然公園へウォーキング。梅園の梅が貝殻病で枯れてしまい新しい苗木に植え替えられているところで、代わりに「ロウバイ」を堪能してきました。

（文責 日野正生）